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Traversée de Peseux

Les sondages fournis par les services de l'Etat indiquent que 40% du trafic à travers Peseux est de transit. Une part de ce transit est encore 
et malgré la signalisation mise en place sur l'axe Valangin-Vauseyon - Vaumarcus. Cette part de transit donne à penser que ce sont d'abord 
des neuchâtelois qui préfèrent le raccourci de Peseux. 
  
Le Conseil d'Etat peut-il intervenir auprès de ces usagers afin de faire diminuer cette part du transit à travers Peseux?
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